Postkonto 50-208-2

Aargauische Industrie- und Handelskammer

Entfelderstrasse 11, Postfach CH-5001 Aarau

Medienmitteilung

Ort, Datum Aarau, 22. August 2012

Ansprechperson Peter Lüscher

Telefon direkt 062 837 18 01 F-Mail peter.luescher@aihk.ch

Die AIHK unterstützt vier bürgerliche Regierungsratskandidaten

AIHK – Der Vorstand der Aargauischen Industrie- und Handelskammer AIHK empfiehlt für die Regierungsratswahlen vom 21. Oktober 2012 vier bürgerliche Kandidaten zur Wahl. Neben den beiden Bisherigen Roland Brogli (CVP) und Alex Hürzeler (SVP) sind dies Stephan Attiger (FDP) und Thomas Burgherr (SVP).

Eine positive wirtschaftliche Entwicklung unseres Kantons dient allen Einwohnerinnen und Einwohnern. Optimale Standortfaktoren, beispielsweise gute Erreichbarkeit, Verfügbarkeit qualifizierter Arbeitskräfte oder gesunde Staatsfinanzen und massvolle steuerliche Belastung, bilden die Grundlage dafür. Eine solide bürgerliche Mehrheit in Regierung und Parlament sichert unsere gute Stellung im Standortwettbewerb. Roland Brogli, Alex Hürzeler, Stephan Attiger und Thomas Burgherr bringen alle Voraussetzungen für eine erfolgreiche bürgerliche Politik mit. Das haben sie als Regierungs- bzw. Grossräte bewiesen. Die AIHK empfiehlt sie deshalb zur Wahl.

Der Vorstand der AIHK ruft die Stimmberechtigten ferner dazu auf, wirtschaftsfreundliche Kandidatinnen und Kandidaten in den Grossen Rat zu wählen.

Die Aargauische Industrie- und Handelskammer zählt mehr als 1'500 Mitgliedunternehmen. In diesen Unternehmen – grossmehrheitlich KMU – arbeiten rund 40 Prozent der in unserem Kanton Erwerbstätigen. Die AIHK vertritt damit die Interessen eines wesentlichen Teils unserer Wirtschaft. Wir setzen uns für optimale Rahmenbedingungen ein, die ein erfolgreiches Wirtschaften im Kanton Aargau ermöglichen. Davon können letztlich alle Einwohnerinnen und Einwohner profitieren. Daneben bieten wir unseren Mitgliedunternehmen ein gut ausgebautes Angebot von Dienstleistungen, seien das Rechtsberatung, kostengünstiger Vollzug von Sozialversicherungen oder Exportdienstleistungen.